

通勤、通学時間帯は、最も危険な時間帯！
スピード落として、細心の注意

『夜間』・・・歩行者が、「いるかもしれない」
かもしれない運転で事故防止

夕暮れ・夜間の事故が多発
警察は、早めのライトオンと効果的にハイビームを
活用することを呼びかけています

朝8時 札幌 通学途中の小学3年生

押しボタン式の信号機のあるT字路交差点

乗用車にはねられ、頭を強く打ち、病院で手当

2020/10/20(火) 12:21

20日午前8時20分ごろ、札幌市の市道で、**通学途中の8歳の小学3年**の男の子が**乗用車**にはねられ、男の子は**頭を打ち、病院で手当**を受けていますが、意識はあり、会話もできるということです。警察は乗用車を運転していた20代の女性から事情を聴き、事故の原因を調べています。

午前4時 トラックにはねられ、歩行者の男性死亡

2020/10/20(火) 12:16

20日午前4時前、静岡県の県道で、**歩行者の男性が大型トラック**にはねられました。この事故で、男性(44)が全身を強く打ち**死亡**が確認されました。大型トラックを運転していた男性にけがはありませんでした。